

belles du monde. Elle fut gravée d'après les photographies qu'on avait prises de la célèbre goélette parée pour la course et faisait connaître en même temps, dans le monde entier, trois sphères d'activité de la population néo-écossaise: pêche, construction navale et navigation.

Parmi les sujets culturels, on peut citer le timbre de dix cents de 1938, qui représente la Chapelle du Souvenir (Parlement d'Ottawa). D'autres timbres font connaître la topographie du Canada, tels le timbre de vingt cents de 1935, consacré à la cataracte du Niagara, et le timbre de dix cents de 1946, qui montre la région du Grand lac de l'Ours (Territoires du Nord-Ouest) où furent découverts des gisements d'uranium.

Des timbres-poste marquent d'autre part certains anniversaires importants. Par exemple, le timbre de dix cents de 1934 rappelle l'immigration au Canada des Loyalistes; le timbre de quatre cents de 1948 commémore l'institution du gouvernement responsable; celui de quatre cents de 1949 marque le bicentenaire de la ville de Halifax. D'autres événements d'intérêt national ont donné lieu à l'émission de timbres-poste, telle la visite du couple royal en 1939. À l'occasion de l'entrée formelle de Terre-Neuve dans la Confédération, le 31 mars 1949, on a émis un timbre de quatre cents représentant le «Matthew», voilier qui porta Jean Cabot à la découverte de Terre-Neuve. On notera avec intérêt qu'une pièce d'argent d'un dollar a été frappée en même temps pour commémorer cet événement, et qu'elle présente au revers le même sujet que le timbre Cabot.

asse un
aine qu
nt, indé
véritable
e sur un
porte le
envolent

par ses
u de la
aleur de
Et il ne
inquante
des plus
xtérie ure